
В Ташкенте завершил- 
ся международнь/й 
теннисншй турнир на 
Кубок Президента, в 
котором приняли уча- 
стие около 80 спорт- 
сменов из 26 стран 
мира. Самь/е имени- 
тше теннисистш в те- 
чение пяти дней вели 
борьбу за главньш  
приз. То, что игрьI 
прошли в духе захва- 
ть/ваю1цей борьбш и 
все участники турнира 
обладали вь/соким  
мастерством, можно 
определить и по тому, 
как на первшх же эта- 
пах большинство тен- 
нисистов, занимаю- 
1цих вшсокие ступени 
по рейтингу ЭйТиПи, 
оказались побежден- 
нь/ми. Это является 
еи\е одним доказа- 
тельством престижно- 
сти турнира.

18 сентября состоялись фи- 
нальнью встречи международно- 
го теннисного турнира в парном 
и личном первенстве, В начале 
на центральном корте спортив- 
ного комплекса "Юнусабад” бьта 
проведена финальная встреча в 
парном поединке нашего сооте- 
чественника Олега Огородова и 
швейцарца Марка Россе с аме- 
риканцем Марком Кайлом и 
швейцарцем Лоренцо Манта. В 
равной борьбе О.Огородов и 
М.Россе победипи со счетом 7:6, 
7:6. Значимость этого успеха в 
том, что впервие представитель 
Узбекистана вошел в число по- 
бедителей в турнире в рамках 
ЭйТиПи. Победа О.Огородова 
стала еше одним подтверждени- 
ем того, что этот вид спорта все 
более развивается в нашей стра- 
не.

Собравшиеся на финальную 
встречу турнира членм правитель- 
ства республики, руководители 
министерств, ведомств и органи- 
заций, представители диплома- 
тического корпуса и любители 
спорта аплодисментами встрети-

ли Президента Республики Узбе- 
кистан Ислама Каримова.

В финальной игре турнира на 
Кубок Президента состязались 
германец Николас Кифер и 
швейцарец Джордж Бастл, Нико- 
лас Кифер, обладаюший более 
вьюоким мастерством, победил 
со счетом 6:4, 6:2.

Затем состоялась торже- 
ственная церемония закрмтия 
Международного теннисного тур- 
нира на Кубок Президента. На 
ней руководитель нашего госу- 
дарства Ислам Каримов вмсту- 
пил с речью.

Завершается проводиммй в 
шестой раз турнир на Кубок Пре- 
зидента, сказал руководитель на- 
шей странь!. В течение этих пяти 
дней все мм с большим интере- 
сом наблюдали за встречами, 
проходившими на этих кортах.

Ислам Каримов отметил вм- 
сокий уровень проведения со- 
стязаний, вьфазил благодар- 
ность всем организаторам тур- 
нира. Уровень, статус этих со- 
ревнований прежде всего опре- 
деляется участием в нем звезд

мирового тенниса, сказал Пре- 
зидент. В этой связи я хочу вм- 
разить благодарность всем ма- 
стерам большого тенниса, при- 
нявшим участие в турнире, — 
Е.Кафельникову, Г.Руседски, 
К.Кучеру, Д.Вацеку и другим. 
Вместе с тем хочу особо отме- 
тить успешное участие в турни- 
ре молодих теннисистов, кото- 
рме своей прекрасной игрой 
поразили всех нас. Их краси- 
вая игра и желание завоевать 
достойное место на междуна- 
родной теннисной арене прида- 
ли турниру свежесть и своеоб- 
разие.

Руководитель нашей страни 
поздравил всех поклонников тен- 
ниса с победой Олега Огородо- 
ва в парном поединке. Я думаю, 
что на этих соревнованиях нет 
побежденних, сказал руководи- 
тель нашей странм. Потому что 
спортсмень!, приехавшие на тур- 
нир из дальнего и ближнего за- 
рубежья, почувствовали интерес 
и внимание, проявленнме к ним 
нашим народом, всеми любите- 
лями тенниса, и завоевали сре-

ди них тьюячи своих поклонни- 
ков. Это их самая большая заслу- 
га.

Руководитель нашего государ- 
ства вмразил благодарность орга- 
низаторам турнира, жюри, кото- 
рме обеспечили проведение со- 
стязаний на вьюоком уровне, ра- 
ботникам средств массовой ин- 
формации, широко освешавшим 
игру.

Ислам Каримов вручил побе- 
дителю международного теннис- 
ного турнира на Кубок Президен- 
та Николасу Киферу главний 
приз. Н.Кифер вуразил свою ис- 
креннюю благодарность Прези- 
денту нашей страну — главному 
организатору такого авторитетно- 
го турнира. Руководитель нашего 
государства также вручил специ- 
альнмй приз участнику финально- 
го поединка турнира Джорджу 
Бастлу.

Б. УСМОН, 
корр. УзА.

НА СНИМКЕ: во время 
заноршения турнира.

Фото А. ТУРАЕВА (УэА).

ЗАСЕДАНИЕ КОМИССИИ
Состоялось заседание Комиссии по соблюде- 
нию конституционнмх прав и свобод человека 
при Уполномоченном Олий Мажлиса по правам 
человека, на котором рассматривались вопросм 
дальнейшего совершенствования деятельности 
данной комиссии.

Успешная реализация мер, 
предусмотреннух Государствен- 
ной программой, посвяшенной 
году женшин, вмявила необходи- 
мость совершенствования рабо- 
тм по повмшению роли женшин 
в обшестве, их участию в государ- 
ственнмх делах, воспитании мо- 
лодого поколения.

В соответствии с Программой 
года женшин в республике созда- 
на система постоянного монито- 
ринга за реализацией законода- 
тельства странм в области обес- 
печения прав женшин. Эту рабо- 
ту в настояшее время осушеств- 
ляют региональнме комитетм 
женшин и представители Омбуд- 
смана на местах. 0  ходе прове- 
дения данной деятельности со- 
стоялся обстоятельнмй разговор 
на заседании комиссии, проана- 
лизировани промежуточнме ре- 
зультати.

На XV сессии Олий Мажлиса 
Республики Узбекистан бмло 
принято постановление о расши- 
рении состава Комиссии по со-

блюдению конституционнмх прав 
и свобод человека за счет реги- 
ональнмх представителей Омбуд- 
смана.

Заседание комиссии завер- 
шилось семинаром для обучения 
новмх членов работе по соблю- 
дению конституционннх прав и 
свобод человека, ознакомлению 
их с функциями, принципами и 
методами работм Уполномочен- 
ного Олий Мажлиса по правам 
человека (Омбудсмана), взаимо- 
действию с правоохранительну- 
ми и другими государственнм- 
ми органами, со средствами 
массовой информации и непра- 
вительственнмми организация- 
ми.

На заседании комиссии бмли 
рассмотрени также другие вопро- 
сь», связаннуе с организацией 
деятельности представителей 
Уполномоченного на местах.

В работе заседания принял 
участие заместитель Председате- 
ля Олий Мажлиса Республики 
Узбекистан Б. И, Бугров
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КАНДИДАТ 
ИНИЦИАТИВНОН ГРУППЬ!

В статье 22-1 Закона Респуб- 
лики Узбекистан ”0  виборах в 
Олий Мажлис Республики Узбе- 
кистан'' говорится: "Каждмй граж- 
данин или группа граждан Рес- 
публики Узбекистан, обладаю- 
шие избирательнмм правом, мо- 
гут образовать инициативную 
группу избирателей в количестве 
не менее ста избирателей соот- 
ветствуюшего округа для вмдви- 
жения кандидата в депутатм Олий 
Мажлиса’’. Согласно этому зако- 
ну, инициативнме группь избира- 
телей, созданние на местах, про- 
водя свои собрания, видвигают 
кандидатов в депутать», которме 
завоевали авторитет и уважение 
среди народа.

В частности, состоялось со- 
брание инициативной группм, 
созданной 105 избирателями в 
Ассоциации арендних кооперати- 
вов “Музбулок” Галляаральского

района Джизакской области. На 
нем гражданин Янгибой Мустанов 
предложил вмдвинуть кандидатом 
в депутатм Олий Мажлиса от Гал- 
ляаральского избирательного 
округа № 6 8  председателя сель- 
ского схода граждан “Тоза уруг” 
Турсунбоя Норкулова. Это пред- 
ложение поддержали заведую- 
шая сельским врачебнмм пунктом 
Гульнора Уринбоева, директор 
средней школм N9 30 Исраил Ха- 
лилов, ветеран труда Бутунбой 
Мустаков, бригадир Джурабой 
Соимов и другие.

Инициативная группа избира- 
телей приняла решение о вмдви- 
жении кандидатом в депутату 
Олий Мажлиса Республики Узбе- 
кистан от Галляаральского изби- 
рательного округа N1 6 8  кандида- 
туру Турсунбоя Норкулова.

Ю. ДЖУРА, 
корр. УэА.

РАБОТАЕТ 
ПРЕСС-ЦЕНТР ЦИК
Вчера в првсс-центре Цвнт 

ральной избирательной комис- 
сии состоялась првсс-конферен- 
ция с представителями зарубвж- 
нмх и местнь1х средств массовой 
информации. Председатель ЦИК 
рассказал о том, как проходит 
предвиборная кампания, что рао^ 
смотрено за последние 10  дней, 
а также, что чврез МИД направ- 
ленм пригласительнме билетм на- 
блюдатвлям. На првсс-конфврвн- 
ции журналистов интересовало, 
как проходит вмдвижение канди- 
датов в депутатм Олий Мажлиса 
нвпосрвдственно гражданами, 
Отвечая на вопрось», Н. Комилов 
отметил, что на свгодняшний день 
зарегистрировано около 2 0  ини- 
циативнмх групп, рассказал, как 
проходит образованив таких 
групп, а также о том, что каждмй 
гражданин, обладаюший иэбира- 
тельнмм правом, имввт право на 
созданив таких групп, собрав нв 
мвнвв ста подписей избиратвлей

При атом они должнм провв- 
сти собрания с двумя поввстка- 
ми:

рвшвнив собрания инициатив- 
ной группм избиратвлвй о назна- 
чвнии уполномочвнного првдста- 
витвля и доввренность, оформ- 
лвнная на нвго ■ установленном 
законом порядке;

решвнив и протокол собрания 
инициативной группм избирате- 
лвй о вмдвижении кандидата в 
депутатм, гдв указмваются вго 
фамилия, имя, отчвство, дата 
рождвния, профессия, должность 
(род занятий), мвсто работм и 
жительства, партийность

|  Затем эти документм должнм 
бмть сданм в окружную избира- 
тельную комиссию, где ■ твчение 
5 дней со дня их поступления бу- 
дет принято решение о регистра- 
ции инициативной группм или об 
отказе в регистрации. Заявления 
принимаются до 21 октября.

— Чем больше таких групп, — 
скаэал принимавший участие в 
пресс-конфоренции руководи- 
тель свкретариата ЦИК А.Сагдул- 
лаеа, — тем будет лучшв. Ведь 
чтобм собрать подлиси избира- 
твлей в поддержку кандидата в 
депутатм, нужно не менев 8  про- 
цвнтов подписвй от обшвго чис- 
лв избиратвлвй округа.

Избиратвли вправе ставить 
подпись один раз в поддержку 
только одного кандидата с ука- 
занием всвх даннмх и дату под- 
пиои.

Подписной лист заверявтся 
члвном инициативной группм иа- 
биратвлвй, собиравшим подписи, 
а также уполномоченнмм првд- 
ставитвлвм инициагивной группм 
избиратвлвй, Сбор подписей из- 
биратвлвй проводится по мвсту 
работм, службм, учвбм, житвль- 
ства и так далее, кромв твх мвст, 
гдв агитация и сбор подписей 
запрешвнм законодатвльнмми 
актами.

После окончания сбора подпи- 
сей уполномочвннмй првдстави- 
твль инициативной группм изби- 
рателвй передает подписнмв ли- 
сть* в соотввтстауюшую окружную 
избиратвльную комиссию

Ю. КАБУЛЖАНОВ, 
няш корр.

|0 М *  
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Х 0 3 Я Й С  т я в
иТуркмстон" Нар- 

пайского района пвр■ 
аьши а Самаркандской 
обласш ашполнили за- 
данио, заготоаиа 700 
тонн хлопка.

ХЛОНКОВЬШ

ХИРМАН
"ТУРШОНА”
Залогом успеха стола мате- 

риильнаи заинтересованность 
работников полей, для котормх 
бьши созданм все нвобходи- 
мме культурно-бмтовме усло- 
вия, налажен своевременнмй 
расчет,

А сбор хлопка на полях про- 
должается. Хлопкоробм реши- 
ли довести урожай до 1 .0 0 0  
тонн,

X. ШУКУРОВ, 
корр. УэА.
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С0 БРАНИЕ АКТИВА 
ПРИАРАЛЬЯ

Состоялось собрание актива 
Рвспублики Каракалпакстан. На 
нем бмло вмсказано отношение 
к драмотическим собмтиям, про- 
исходяшим в Баткенском районе 
Кмргмзстана, Внимание обраша- 
лось на то, что долг каждого граж- 
данина — бвречь мир и стабиль- 
ность в странв, повмшать бди- 
твльность и амдержку

Првдседатвль Жокаргм Квнв* 
са Реслублики Каракалпакстан 
Т Камолов, вмступив на собрании, 
особо отмвтил, что одной из ос- 
новнмх задач городских и район-

нмх хокимиятов, сотрудников ор- 
ганов правопорядка, широкой 
обшественности является в на< 
стояшвв время дальнейшее ук- 
репление мира и спокойствия в 
каждом доме, махалле, населвн- 
ном пунктв, усиление, особвнно 
срвди молодежи, культурной, ду- 
ховно-просветитвльской работм, 
воспитанив ве в духе патриотиз- 
ма, уважения национальнмх и 
обшечелаввчвских ценноствй,

А. ИСКАНДАРОВ,
* корр УзА.
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Уважаемме участники конфе- 
ренции!

Дорогие зарубежнме гости!
Я сердечно приветствую всех 

вас на древней, прекрасной и 
благодатной земле Узбекистана.

Еше в глубокой древности, 
более двух тмсяч лет назад, че- 
рез наш край пролегал Великий 
шелковмй путь, соединявший 
странм Востока и Запада. На 
всем обширном пространстве 
Великого шелкового пути, на про- 
тяжении всей истории его суше- 
ствования активно шла торговля, 
взаимное обогашение различнмх 
культур, что смграло огромную 
роль в экономическом и культур- 
ном развитии многих стран и 
целмх народов, в развитии обше- 
человеческой цивилизациии.

И сегодня, в век глобализа- 
ции, в век динамичного развития 
процессов интеграции между 
странами и целмми регионами, 
реализация идеи возрождения 
исторического Великого шелково- 
го пути бесспорно служит делу 
укрепления мира и стабильнос- 
ти, развитию обшественного про- 
гресса, экономического роста и 
повмшения благополучия людей.

Создание современного 
транспортного коридора Европа— 
Кавказ—Азия открмвает новме 
перспективм для развития эконо- 
мического, научно-технического, 
культурного и духовного сотруд- 
ничества между многими страна- 
ми и народами Евразии. Открм- 
вает исключительную возмож- 
ность альтернативного, более ус- 
тойчивого доступа стран к 
трансевропейским и трансазиат- 
ским транспортнмм сетям. Открм- 
вает новме возможности в акти- 
визации взаимовмгодной внеш- 
неторговой деятельности стран—

участниц проекта.
И что особенно важно, осуше- 

ствление этого грандиозного про- 
екта будет способствовать укреп- 
лению взаимопонимания и вза- 
имного доверия между людьми, 
принадлежашими к разнмм наци- 
ональностям и конфессиям, что 
служит гарантом мира и безопас- 
ности в нашем обшем доме — на 
планете Земля.

Узбекистан придает огромное 
значение участию в реализации 
проектов по возрождению Вели- 
кого шелкового пути. Целенаправ- 
ленно ведутся работм по строи- 
тельству и реконструкции всех 
участков транзитнмх автомобиль- 
нмх дорог, связмваюших восточ- 
нме и северо-западнме регионм 
республики. В рекордно короткие 
сроки уже 8 текушем году закан- 
чивается строительство двух вм- 
сокогорнмх тоннелей на перева- 
лах Камчик и Резак.

Убежден, что предпринимае- 
мме странами—участницами 
проекта совместнме усилия по 
развитию транспортного коридо- 
ра Европа—Кавказ—Азия дадут 
свои плодм в самое ближайшее 
время.

Уверен, что настояшая конфе- 
ренция, обсуждаемме на ней воп- 
росм придадут новмй импульс в 
реализации имеюшего исключи- 
тельно важное значение для су- 
деб наших народов транснацио- 
нального проекта по восстанов- 
лению и развитию древнего Ве- 
ликого шелкового пути.

Желаю всем участникам кон- 
ференции успешной и плодо- 
творной работм.

Ислам КАРИМОВ, 
Президент 

Республики Узбекистан.

ШЕЛКОВЬШ ПУТЬ
В столичной гостинице “ Интерконтиненталь" нача- 
лась Международная конференция по реабилитации 
Великого шелкового пути. Она организована по ини- 
циативе концерна "Узавтойул”  в сотрудничестве с 
Международной дорожной федерацией. 
Заместитель Премьер-министра Республики Узбе- 
кистан Р.Юнусов, откршвая конференцию, зачитал 
поздравление Президента Ислама Каримова к учас- 
тникам встречи.
Нмнешняя конференция отли- 

чается от предмдуших большим 
раэнообразием тематики и коли- 
чеством участников. В ней при- 
нимают участие, кроме госу- 
дарств Центральной Азии, также 
представители Китая, Турции, 
Грузии, Азербайджана, Сирии и 
ряда других стран, таких автори- 
тетнмх международнмх организа- 
ций, как ООН, Международной 
дорожной федерации.

Когда речь идет о Великом 
шелковом пути, человек првд- 
ставляет себе торговме карава- 
нм, которме тмсячи лет назад 
проходили по знойнмм пустмням. 
Необходимо отмвтить, что в древ- 
ности эти караванм не только 
перевозили товарм из одного 
континента на другой, но также 
способствовали соединению Во- 
стока и Запада, развивали и эко- 
номические, и культурнме связи 
между народами. Эти свяэи име- 
ли большое значение в развитии 
науки, в ознакомлении наций с 
традициями и обмчаями друг 
Друга.

Интерес и внимание к восста- 
новлению Великого шелкового 
пути стал еше более возрастать 
послв обретвния Узбекистаном 
независимости. Ибо Узбвкистан в 
прошлом считался и понмне ос- 
тается сврдцвм этого дрввнвго 
караванного пути. И поэтому 
наше государство являвтся глав- 
нмм инициатором мвждународнмх 
мероприятий по восстановлвнию 
дрввнего пути.

В нашей стране под руковод- 
ством Првзидвнта ускоренно ве- 
дутся экономические реформм, 
процвсс международной интегра* 
ции А такую актуальную задачу 
трудно осушествить, нв развивая 
местнмв и международнмв пути 
сообшвния, Потому что процесс 
ускорвнной интвграции нашвго 
государства в мировую экономи- 
ку непосредственно связан с эф- 
фективной работой дорожной си- 
стемм Совремвнная рмночная 
экономика такжв трвбувт зтого 
Наше правитвльство, учитмвая 
это, удвлявт большов внимание 
развитию в стране дорожнмх се- 
твй. На свгодняшний двнь в Уз- 
бекистанв имеется 138 тмсяч ки- 
лометров автомобильнмх дорог с 
твнрдмм покрмтивм, совдиняю-

ших друг с другом все населен- 
нме пунктм, народнохозяйстввн- 
нме объектм нашей республики. 
В этом Узбекистан занимает ве- 
душее место среди стран СНГ.

Разрабатмваются все новме и 
новме проектм для приведения 
дорожнмх сетей в соответствие с 
современнмми требованиями 
для вмхода Узбекистана на миро- 
вой рмнок. Примером тому может 
служить работа, проводимая над 
проектом скоростной магистрали 
Андижан—Ташкент—Нукус—Кунг- 
рад, А автомобильная дорога 
Ташкент-Андижан-Ош-Кашгар, 
которая является основой про- 
граммм Великого шелкового пути, 
соединит Европу с Китайской 
Народной Республикой чврез тер- 
риторию нашей странм, а затем 
со странами всей Юго-Восточной 
Азии, Пуск в эксплуатацию этой 
дороги даст еше одну возмож- 
ность укрепить экономику и улуч- 
шить благосостояние насвления 
стран региона. Достойно внима- 
ния то, что большая часть этого 
пути, в частности строитвльство 
дороги протяженностью 398 ки- 
лометров, а также тоннелей на 
перевалах Камчик и Резак, осу- 
шествляется узбекистанскими 
строителями,

Восстановление Великого 
шелкового пути бмло начато в 
1993 году на Брюссельской встре- 
че созданием ТРАСЕКА — Транс- 
портного коридора Европа-Кав- 
каэ-Азия. Тогда бмла принята и 
декларация по данному вопросу. 
Восстановлвние Великого швлко- 
вого пути стало одной из саммх 
актуальнмх задач нашвго време* 
ни И Уэбвкистан активно участву- 
вт в осушествлении этого круп* 
ного международного провкта.

В первмй день конференции 
бмл эаслушан отчвт стран-участ* 
ниц об обшвм развитии свти 
дорожного транспорта, а также 
дана оцвнка сушествуюшей инф- 
раструктуре. Информация пока* 
змвает, что восстановление Ве- 
ликого швлкового пути одинако* 
во важно для всех государств, и 
они намвренм активно сотрфни- 
чать.

Конфврвнция продолжает 
свою работу.

/УаА/.

УЗБЕКИСТАН - 
ТЕННИСНЬЖ 

ЛИДЕР В АЗИИ
В Ташкенте, в Музее олимпий- 

ской славм состоялась встреча с 
президентом Азиатской ассоци- 
ации тенниса Иичи Каватей.

— Ваша страна давно привле- 
кала меня не только своими ар- 
хитектурнмми жемчужинами — 
древними городами Самаркан- 
дом, Хивой и Бухарой, но и сво- 
ими успехами во всех сферах 
жизни после обретения незави- 
симости, — сказал Иичи Каватей. 
— Но особенно меня впечатляют 
успехи ваших теннисистое на 
крупнейших соревнованиях, побе- 
да Иродм Тулягановой на Уимбл- 
донском турнире в нмнешнем 
году.

Очень впечатляет стремитель- 
ное развитие тенниса в вашей 
республике, где за короткий срок 
построенм тенниснме комплексм, 
отвечаюшие всем международ- 
нмм требованиям. Свой первмй 
приезд в Ташкент я запланировал 
на время проведвния междуна- 
родного турнира по теннису на 
Кубок Президента, отмеченнмй 
вмсоким рейтингом в мировом 
спортивном сообшестве.

Говоря о планах сотрудниче- 
ства с Фвдерацией тенниса Уз* 
бекистана, Иичи Каватвй сказал, 
что Азиатская твннисная ассоци- 
ация сделавт всв, чтобм Узбвки* 
стан, являюшийся лидером в раз- 
витии тенниса в Цвнтральноази* 
атском рвгионе, и дальше доби- 
вался успехов в этом виде спорта, 
внес свой вклад в пропаганду и 
развитие тенниса во всвм Азиат* 
ском регионе,

—Посвтив Музей олимпийской 
славм, экспозиции которого ук- 
рашают фотографии вмдаюших- 
ся боксеров, фигуристов и дру* 
гих спортсменов, я загорвлся же- 
ланием увидеть на стендах ваше- 
го музея фотографии вмдаюших* 
ся твннисистов Узбвкистана. И я 
думаю, что очвнь скоро они бу- 
дут удостовнм такой чести.

Президент Азиатской ассоци* 
ации тенниса также сообшил, что 
член исполкома Федерации тен- 
ниса Узбекистана Рустам Шоаб* 
дурахманов избран членом ис* 
полкома Азиатской ассоциации 
тенниса, что является признани* 
ем заслуг Узбекистана в разви* 
тии этого првкрасного вида 
спорта.

/У»А/.

ЗАВЕРШИЛСЯ ТРАДИЦИОННЬИЙ 
ТЕННИСНЬЖ ТУРНИР

о  СИТУАЦИИ 
НА ЮГЕ КМРГМЗСТАНА

Обстановка на юге Ошской 
области остается сложной и на- 
пряженной. Отмечается активиза- 
ция действий бандформирований 
против подразделений прави- 
тельственнмх войск Кмргмзской 
Республики.

18 сентября с.г. около 1 0 0 -  
1 2 0  боевиков атаковали поэиции 
подразделений правительствен* 
нмх войск в районе населенного 
пункта Смрт. Имеются убитме и 
раненме среди боевиков, жерт- 
вм среди жителей населенного 
пункта, а также значительнме раз- 
рушения. Боевики отошли на 6 — 
8  км в район населенного пункта 
Твсквй.

В ходе прочесмвания района 
обнаружен труп бандита, в кото- 
ром опознан командир одной из 
бандгрупп Абдулазиэ Юлдашев. 
Факт его гибели подтвердил сек- 
ретарь Совета безопасности 
Кмргмзсгана П.Джанузаков. С его 
слов потери боевиков убитмми

и раненмми составляют около 15 
человек.

Находят подтверждение сведе- 
ния об участии в боевмх действи- 
ях в Ошской области наемников 
из Таджикистана, Афганистана, 
Пакистана, Чечни и некотормх 
арабских стран.

Продолжается активная под- 
держка боевиков полевмми ко- 
мандирами ОТО. Бандитам, на- 
ходяшимся на территории Кмр- 
гмзстана, поступают партии во- 
оружения, боеприпасов и продо- 
вольствия из Каратегинской зонм, 
а также городов Кабадиен и Ша- 
артуэ.

В ходе боя боевики использо- 
вали в качестве “живого" шита 
мвстнмх жителей, прикрмваясь 
котормми вмшли с поля боя. До 
сих пор около 2 0  местнмх жите- 
лей не вернулись домой, предпо- 
ложительно они оставленм бое- 
виками в качестве заложников,

Продолжаются грабежи мес-

тного населения со сторонм бое- 
виков на подконтрольной ими 
территории. В основном отбира- 

ь ются теплая одежда и продуктм 
питания.

Из-за активизации боевмх 
действий в районе населенного 
пункта Сай эвакуированм 1.500 
человек из числа местнмх жите- 
лей этого населенного пункта, 
кроме того, вмвезенм в другие 
населеннме пунктм Баткенского и 
других районов Ошской области 
465 детей школьного возраста.

С целью недолушения закреп- 
ления боевиков на захваченной 
территории Кмргмзстана во всех 
подразделениях объединеннмх 
войск завершаются мероприятия 
по подготовке к проведению вой- 
сковой операции по локализации 
и уничтожению бандформирова- 
ний, вторгшихся на территорию 
Ошской области Кмргмзстана,

/УэА/.

СВВВ1ЦЕНИЕ ЦЕНТРАЛЬНВГО 6 ЙНКА
Центральнмй баик Рвспубликн Уэбекнстан 

устанонил с 21 сентября 1999 года следую ш ие 
курсм  иностранимх валют к сум у для учета и

т а м о ж е н н м х  платежей х /

I авс1ралийский доллар 
I австрийский шиллинг 
I английский фунт сгирлингов 
Ю бельгийских франков 
I голламдский гупьдон 
10 гречвских драхм 
I двтская крона 
I Дирхам ОАГ)
I ДОллар США 
I египетский фунг 
10 исланских песвт 
100 итальянских лир 
I канадский доплар 
1 китайский юань

10,20
218,96
34.78 
63,67
4,30

18,89
36.78 

135,08 
39,61
8,43
7,25

91,77
16,32

10 лкжсембургских франков 34,78
1 малайзийский ринггит 35,55
1 немецкая марка 71,75
1 польский злошй 32,72
1 СДР 186,21
1000 турецких лир 0,29
1 финляндская марка 23,60
1 француэский франк 21,39
1 швейцарский франк 87,58
\ ЕВРО 140,32
10 южнокорейских вон 1,12
10 японских иен 12,68
1 российский рубль 5,32
1 украинская гривна 30,26

покупать или п р о д н в а т ь  .алю ть. по Д » » "о м , 
курсу.
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вого производства, а это 5 тмсяч 
тонн мяса птицу в год. Затем сле- 
дует переработка мясопродуктов, 
так как, производя мясо птиць! и 
не перерабатьтая его, компания 
потеряет очень много, да и вряд 
ли это будет способствовать про- 
грессу самого производства. Ну
и, конечно же, система сбмта — 
она должна бьиь достаточно на- 
дежной и гибкой, построенной на 
основе дифференциального под- 
хода, при котором пропускная 
способность каждого канала име- 
ет свой независиммй потенциал
— это оптовая торговля, разветв- 
ленная сеть розничной торговли, 
сеть мини-кафе типа “Ғаз< 1оос1".

Решение задачи на таком 
уровне потребует значительнмх 
инвестиций, поэтому финансиро- 
вание проекта будет происходить 
за счет собственних средств груп- 
пм компаний “Виртех” и привле- 
каемих инвестиций.

В заключение хочется сказать, 
что в рамках проекта “ Виртех- 
Агро 2000” освоение интенсив- 
них технологий не является ко- 
нечной целью. Это только нача- 
ло — начало комплексного гло- 
бального развития птицеводства 
в нашей стране, а также и смеж- 
них с ним областей. А значит, 
совсем скоро на наших прилав- 
ках можно будет увидеть замеча- 
тельние, экологически чистие, а 
самое главное — вкусние и де- 
шевме окорочка от узбекского 
бройлера.

Т. ОРЛОВА, 
корр. “ Народного слова” .

Зо с т р о к о й  по стоноВ донид Ш ко л о  и зЬ а р о т е л е й

Н0 ВЬ1Е
РАБОЧИЕ
МЕСТА

Там, где есть поиск, от- 
крмваются и возможности. 
Благодаря тому, что начал 
работап, металлообрабатм- 
ваюший цех машинно-трак- 
торного парка Китабского 
района, 2 0  человек получи- 
ли работу. Самое важное, 
что узлм и детали для трак- 
торов, ранее привозимме со 
сторонм, теперь будут изго- 
тавливаться на месте. Часть 
из них будет передаваться в 
другие машинно-тракторнме 
парки.

А. ТАЙПАТОВ, 
корр. УзА.

нера зерновмх колосовмх. Под 
картофель бмл отведен всего 
один гектар, зато урожай уродил- 
ся богатмй.

В настояидее время на десяти 
гектарах земель, засеяннмх хлоп- 
чатником сорта “Юлдуз", в раз- 
гаре уборочная страда.

В фермерском хозяйстве 
предпринимателя Эшкобила- 
бобо Азимова есть и животновод- 
ческая ферма с 30 головами 
крупного рогатого скота, от кото- 
рмх за полгода надоено 10  тонн 
молока. До конца года намечено 
сдать еше 10 тонн. Кроме этого, 
хозяйством продано государству
2  тоннм мяса, и это не предел. 
Корма для животноводческой 
фермм заготавливают у себя, на 
месте.

Рачительнмй хозяин, Эшко- 
бил-бобо уже вспахал поля, на 
котормх закончилась жатва зер- 
новмх.

— Если в течение года с по- 
севнмх плошадей мне не удается 
получить по два урожая, то душа 
моя неспокойна, — говорит пред- 
приниматель. — Я хорошо усво-

ил, что если хозяйство многоот- 
раслевое, банкротство ему не гро- 
зит: не повезет в одном, в дру- 
гом можно добиться успеха.

Задумок у Эшкобила-бобо мно- 
жество. На первом плане создание 
на базе фермерского хозяйства 
перерабатмваюшего цеха.

Как видим, возраст не поме- 
ха. Дела и планм Эшкобила-бобо 
достойнм похвалм.

Кашкадарьинская область.

:аШ Ш Ж  предпринима
I  телем Азимову

Ш I  ■■: •
Ш I  ■ ■
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Ш I  •■■■

I  и невзгодм, хо- 

' ' ’ '9г Ча1Ж поколение счи-
тает его уважа- 

Ъ  еммм ан:ака
' лом а для м0' лодежи он ( I ал 
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Эшкобил-бобо 
неустанно тру- 
дится: невзирая 

на свой почтеннмй возраст он со- 
здал семейное фермерское хо- 
зяйство "Кукбулок” , арендовав 
земли ширкатного хозяйства 
имени Сулаймона Муродова, и за 
короткое время достиг отличнмх 
результатов. В нмнешнем году с
15 гектаров посевнмх плоидадей 
его хозяйство получило вместо 
запланированнмх 30 по 34 цент-

НА СНИМКАХ: неплохо 
взошли посевм позднего 
картофеля на фермерских 
полях; с раннего утра и до 
ночи трудится на полях 
бригадир зерноводческой 
бригадь) ш иркатного хо- 
зяйства имени Сулаймона 
Муродова Хадича Шукуро- 
ва; любит Эшкобил-бобо 
угошать своих внучат ар- 
бузами и дмнями, вмра- 
шеннмми на его поле.

Когда речь заходит об Эшко- 
бил-бобо, все в один голос гово- 
рят о нем, как о человеке, поняв- 
шем и постигшем “язмк” земли. 
Эшкобил-бобо Азимов широко 
известен не только в своем хо- 
зяйстве, но и по всему району. 
Его долголетний, самоотвержен- 
ний труд и большой опмт рабо- 
тм на поле помогли стать ему

Фото Ш. ШАРОПОВА 
(УзА)

Зо/\л©тИи о Ь о з р о В о т е л я
не лучшие времена. Хоть и наме- 
тилась здесь определенная стаби- 
лизация, но до хорошего, достой- 
ного республики уровня еше тя- 
нуться и тянуться. Сиюминутнмх 
проблем на каждом предприятии 
вмше головм Но, настойчиво и 
упорно решая их, на лучших за- 
водах и фабриках ни на один день 
не прекраьцают поиск путей, по 
котормм развитие производства 
пойдет завтра. А для этого преж- 
де всего нужнм знание рмнка и 
четкий, учитмваюший сотни ню- 
ансов и возможнмх поворотов 
бизнес-план.

Но к чему морочить себе голо- 
ву какими-то планами? И чуть ли 
не одним росчерком пера акцио- 
нерное обшество “Каракул пахта 
тозалиш заводи” Бухарской обла- 
сти использует на текушие нуж- 
ди без какого-либо согласования 
с Госкомимушеством 5,3 милли- 
она сумов. Дурной пример, как го- 
ворится, заразителен, и, прослм- 
шав про дела бухарцев, вот уже 
и в АО “Жангубгазкурилиш” Хо- 
резмской области вполне само- 
стоятельно, никого не спрашивая, 
распорядились по-своему 56,9 
миллиона сумами, АО “Алмалмк 
сут” — четмрьмя миллионами, 
ташкентский "Стройтрест-199” — 
4,2 млн. К сожалению, список 
зтим не ограничивается

Руководители этих предприя- 
тий обмчно делают удивленно 
непоиимаюд*ий вид, когда прове- 
ряюшие указмвают на вскритие 
фактм: деньги ведь заработал 
наш трудовой коллектив. Забмвая 
при этом, что оборудованием 
пользуются невмкупленнмм, что 
земля по-прежнему принадлежит 
государству. Забмвается главное 
— государственное остается го- 
сударственнмм, и как полноправ- 
нми акционер государство фебу- 
ет, чтобм с ним считались. Не- 
правомочное требование? Все 
понимают, что государство требу- 
ет свое строго в соответствии с 
законодательством Но.. в руках 
у директора “зашевелилась живая 
копейка” , и очень трудно устоять 
от соблазна распорядигьсч ею по- 
своему, ни с кем не согласуя, 
Однако пранила честной рмноч- 
ной игрм гоебуют, чтобм их со- 
блюдали оое сторонм, участвую- 
шие н процессе. Иначе это уже 
не рмнок будет, а черт те что.

Технология описаннмх ситуа- 
ций хорошо и в подробностях из- 
вестна и контролируюшим орга- 
нам, и правоохранительнмм И 
нет основания у любителей лег- 
ких путей думать, что вот у них, 
может никто не заметит наруше- 
нии Обязательно заметят и — 
накажут: большим сумом.

В. ГЛАДИЛОВ,
обозреватвль.

дороги, другие коммуникации, ре- 
шать вопрос с набором рабочих 
кадров. После долгих перегово- 
ров с Японским фондом по внеш- 
неэкономическому сотрудниче- 
ству (ОСЕФ) предложение бмло 
принято.

Надо сказать, что на заключе- 
ние контракта с ГАЖК "Узбекис- 
тон темир йуллари" претендова- 
ли фирмм из девяти государств, 
в том числе России, Франции, 
Германии, Чехии, Венгрии, Япо- 
нии Вмигравшая тендер японс- 
кая фирма “Марубени Корпо- 
рейшн" после заключения кон- 
тракта приступила к проектно- 
измскательским работам. К нача- 
лу 1999 года основнме корпуса 
вагоноремонтного завода практи- 
чески бмли построенм, проложе- 
на часть инженернмх коммуника- 
ций. Осталось посгроить только 
дереаообделочнмй цех и цех по 
очистке кузовов вагонов. На воз- 
ведение этих обьектов проектом 
предусматривалось вмделение 
более 1 миллиарда 2 0 0  милли- 
онов сумов.

— Но поскольку часть из про- 
ектируеммх обьектов уже возве- 
дена, -  говорит Фарух Саидахме- 
дович, — мм вмшли с предложе- 
нием, чтобм все строительно- 
монтажнме работм взяла на себя 
ГАЖК, а японской стороне оста- 
вить закупку оборудования, пас- 
сажирских вагонов, запаснмх ча- 
стей и обучение персонала

В результате бмли подписа- 
нм дополнительнме соглашения к 
контракту. А что это значит для 
компании? Дадаходжаев поясня-

компрессорная станция, завер- 
шено сооружение инженернмх 
коммуникаций.

Японская сторона в свою оче- 
редь обязуется поставить 25 пас- 
сажирских вагонов немецкого про- 
изводства совершенно новой кон- 
струкции -  длинои в 26,5 метра, 
рассчитаннмх на 40 пассажиров (в 
обмчнмх купированнмх вагонах 36 
мест). Первме вагонм в Узбекис- 
тан поступят в середине 2 0 0 0  года. 
Запаснмх частей для ремонта пас- 
сажирских ваюнов будет постав- 
лено на 4,5 миллиона долларов 
США Пятнадцать наших специа- 
листов, в основном руководители 
вагоноремонтного завода, началь- 
ники цехов, мастера, инженерно- 
технические работники, прошли 
обучение на юрманском предпри- 
ятии "Амендорф".,.

Времени до занершения стро- 
ительства остается немного. В 
нмнешнем году из более 52 мил- 
лионов долларов США (такова 
стоимость обьекта) должно бмть 
освоено 16 миллионов долларов 
США, оставшаяся сумма — в 2000 
году График освоения средств, 
предусмотреннмх Инностиционнои 
программой республики, находит- 
ся под контролем Кабинета Мини- 
стров Республики Узбекистан.

Капиталовложения огромнме, 
и, чтобм они окупили себя сто- 
рицей, в компании планируют не 
ограничиваться узкопрофильнмм 
производством. Уже сейчас раз- 
рабагмваются проектм осушвств 
ления вспомогательнмх работ. 
Так, к примеру, для строяшегося 
деревообделочного цеха, соглас-
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УЗБЕКИСТАН—ПОЛЬША

С0 ТРУДНИЧЕСТВ0  

ДИНДМИННО И МН0 Г0 ГРДНН0

С 15 п о  18  с е н т я б р я  в  У з б е к и с т а н е  н а х о д и л а с ь  д е л е га ц и я  в о  
гл а в е  с  з а м е с т и т е л е м  м и н и с т р а  и н о с т р а н н ь /х  д е л  П о л ь ш и  П .Г р у -  
д и н ь с к и м , к о т о р ь /й  д а л  и н т е р в ь ю  к о р р е с п о н д е н т у  И н ф о р м а ц и о н н о го  
а ге н т с т в а  “ Ж а х о н ” :

— Наша делегация сейчас со- 
еершает поездку по странам Цен- 
тральной Азии, — сказал в бесе- 
де заместитель главм польского 
внешнеполитического ведомства. 
— А Узбекистан занимает ключе- 
вое место среди государств, 
находяшихся в этом регионе. 
Наша цель — подтвердить и ук- 
репить те дружеские и партнерс- 
кие связи, которме издавна име- 
лись между нашими странами. 
Мн приехали в Узбекистан, что- 
бм рассмотреть вопросу прак- 
тического двустороннего сотруд- 
ничества и оценить уровень от- 
ношений, с котормми мм всту- 
пим в наступаклций век, в слу- 
чае необходимости внести в них 
соответствуюшие корректировки. 
Могу сказать однозначно: Польша 
заинтересована в дальнейшем 
расширении сотрудничества с 
Узбекистаном, которое отличает- 
ся, на мой взгляд, динамичностью 
и многогранностью.

Хотелось би подчеркнуть, что 
Польша играет такую же ведушую 
роль в Центрально-Восточной Ев- 
ропе, как и Узбекистан в Цент- 
ральной Азии.

— Мм с большим интересом 
наблюдаем, — отметил г-н Гру- 
диньский, — за всеми позитив- 
нь1ми процессами, происходяти- 
ми в этом регионе, и поддержи- 
ваем Узбекистан в его миролю- 
бивой международной политике. 
Нам также импонирует и внутрен- 
няя политика, проводимая руко- 
водством вашей странм.

Нам интересно сравнить поли- 
тическую, экономическую ситуа- 
ции в наших регионах и обме- 
няться мнениями, поделиться 
опмтом. И хотя Узбекистан и 
Польша находятся далеко друг от 
друга, нас связьшает давняя 
традиционная дружба между на- 
шими странами, подчеркнул гла- 
ва польской делегации.

По его мнению, на нмнешнем 
этапе в отношениях двух стран 
проблем не сушествует. Для них 
созданм хорошие правовая и по- 
литическая базм. М« рассматри- 
ваем эти отношения как очень 
позитивнме, — сказал П.Грудинь- 
ский, — однако не надо останав- 
ливаться на достигнутом, ибо 
предстоит много работать и ис- 
кать новме пути активизации дву- 
стороннего сотрудничества. Не- 
обходимо развивать экономичес- 
кие отношения, в первую очередь 
торговлю, измскивать новме фор- 
мь1 взаимосвязей в различнмх об- 
ластях деятельности. А для этого 
полезно проводить больше кон- 
сультаций между экспертами двух 
стран, чаше встречаться за сто- 
лом переговоров.

На вопрос о том, какие сфе- 
рм сотрудничества на его взгляд 
представляются наиболее перс- 
пективнмми, заместитель главь! 
польского внешнеполитического 
ведомства ответил:

— Сутествуют традиционнью 
сферм экономического сотрудни- 
чества, как, например, текстиль- 
ная проммшленность. В Польше

она очень развита. Но есть еше 
немало и неиспользованннх воз- 
можностей. В первую очередь это 
относится к таким отраслям про- 
мьшленности, в котормх исполь- 
зуются новейшие технологии: 
машиностроение, черная и цвет- 
ная металлургия, швейная, Мь( 
также могли бм обмениваться 
продукцией сельского хозяйства.

А на вопрос о том, с чем у 
меня ассоциировался Узбекистан 
перед приездом, я отвечу так:

— Нам, полякам, ваша респуб- 
лика хорошо знакома с прошлмх 
лет, когда в 60—70-е годм актив- 
но развивались туристические 
обмени Узбекистана. Много по- 
ляков побмвало в Бухаре и Са- 
марканде, восхишались неповто- 
римостью и изьюканностью горо- 
дов с древней архитектурой. При- 
ятно осознавать и видеть, как 
Узбекистан, став сувереннмм го- 
сударством, смог сохранить и 
вековме традиции и найти свою, 
национальную модель трансфор- 
мации и развития.

Нам надо вмработать такую 
конкретную программу, которая 
позволит народам наших стран 
больше узнать друг о друге и со- 
кратить разделяюшее их рассто- 
яние, в отдельнмх случаях меша- 
юшее реализации тех или инмх 
проектов как в торгово-экономи- 
ческой сфере, так и в области 
культурм и туризма.

Л. АЗИЗОВА.

КИОКО НАКАЯМА:

КУЛЬТУР1 Ь1Е СШН
Беседа с Чрезвьшайним и Полномочним Послом 

Японии в Узбекистане

— Уважаемая госпожа посол, 
разрешите прежде всего поздра- 
вить вас с назначением Чрезвь!- 
чайнмм и Полномочнмм Послом 
Японии в нашей стране. Прошло 
немного времени с тех пор, как 
вь1 прибмли в нашу страну. Ка- 
кие у вас первме впечатления об 
Узбекистане?

— Узбекский народ — гостеп- 
риимнмй народ. Увидев теплое 
отношение к японцам и вообиде 
к гостям, я убедилась в этом. От- 
кровенно говоря, я очень рада 
тому, что назначена послом Япо- 
нии в Узбекистане.

Когда мм говорим Узбекистан, 
то представляем древние города 
-  Самарканд и Бухару, через ко- 
торме проходил Великий шелко- 
вмй путь. Хотя у многих японцев 
представления об Узбекистане 
ограниченм, однако многие зна- 
ют о том, какую заботу проявлял 
уабекский народ по отношению к 
японским военнопленнмм, и ни- 
когда об этом не забудут.

Еше я убедилась в том, что 
узбекский образ жизни во мно- 
гом схож с японским. Например, 
как и японцм, узбеки любят чаи, 
особенно зеленмй. Или же взять, 
к примеру, уважение к старикам. 
Я хорошо знаю, что узбеки очень 
добруй, почтительнмй народ. 
Если приходите в гости, то хозя- 
ин дома говорит: “Пожалуйте в 
дом", И НИ ВЬ1, и ни хозяин при 
этом не чувствуют неловкости. И 
У японцев есть такой обмчай, Мм 
этим отличаемся от европейцев. 
Е(де нет и двух месяцев, как я 
приехала в Узбекистан, но чув- 
ствую себя так, будто бь» живу в 
Японии.

— В эти дни в нашей стране 
проводятся Дни культурь! Японии, 
организуемь1е уже в третий раз. 
Как они проходят?

— Для того чтобм узнать хоро-

шо народ, нужно вначале позна- 
комиться с его культурой. На- 
сколько прочна культурная связь, 
настолько будут близки народи 
между собой. Хорошо понимая 
эту истину, японское посольство 
провело много мероприятий. И 
проходждие сейчас Дни культу- 
рь1 Японии направленн на разви- 
тие отношений между двумя го- 
сударствами, на сближение двух 
народов.

Для того чтоби ознакомить уз- 
бекистанцев с японской культу- 
рой, составлено одиннадцать про- 
грамм. Уже осутествлено более 
половинм из них. Для того чтобм 
расширить представление о япон- 
ской культуре, при подготовке 
мероприятий мм уделяем особое 
внимание разнообразию про- 
грамм. Планировалась с 7 сен- 
тября по 2  октября демонстрация 
традиционнмх видов японского 
искусства, в том числе вмставки 
ошибань!, оригами, икебань!, в«- 
ступление национального музм- 
кального ансамбля, показ тради- 
ционнмх национальнмх блюд, а 
также проведение фестиваля 
японского кино, организация 
пресс-конференций, посвяшен- 
нмх экономическому сотрудниче- 
ству, развитию взаимнмх культур- 
нмх и научнмх связей, и другие 
мероприятия. По-моему, все идет 
хорошо.

— В«, наверное, знакомитесь 
с узбекской культурой и искус- 
ством. Говорят, что вм изучаете 
узбекский язмк...

— Так как я прибьша в Узбеки- 
стан недавно, то пока очень мало 
знаю о вашей стране, Но должна 
сказать, что у меня есть большое 
желание изучить узбексжую куль-
туру и национальние традиции и 
оомч
жествах по случаю 8—летия неза-

ячаи. Я приняла участие в тор- 
;твах по случаю 8 —л 

висимости Узбекистана. Получи- 
ла массу впечатлений. Особенно 
мне понравилась красота узбекс- 
ких песен и танцев. В этой кра- 
соте я увидела схожесть между 
японским и узбекским народа- 
ми. Знаю, что узбеки очень лю- 
бят цветм. У нас тоже бережно 
относятся к цветам. Составление 
букетов является искусством. Я 
сама в свободное время состав- 
ляю композиции из различнмх 
цветов.

Действительно, я изучаю узбек-

ский язмк. Потому что очень заин- 
тересовалась им. Ибо у узбекско- 
го народа есть пословица: “Если 
знаешь язмк, то узнаешь народ” . 
Я полностью согласна с этим.

— Что вь| можете сказать о бу- 
дуидем узбекско—японских отно- 
шений?

— Прежде всего хотелось бм 
отметить, что Япония является са- 
мой восточной страной на Вели- 
ком шелковом пути и имеет с Уз- 
бекистаном длительное истори- 
ческое прошлое. Эта связь смг- 
рала большую роль в формиро- 
вании японской культурьг Мож- 
но сказать, что для японцев Цен- 
тральная Азия стала второй ро- 
диной.

С 1992 года, после установле- 
ния дипломатических отношений 
все более развиваются и расши- 
ряются отношения между Узбеки- 
станом и Японией. Особенно 
большие достижения есть в об- 
ласти экономики, культурм и в 
сфере образования. Внастояшее 
время в гашкенте действует 16 
японских торговмх компаний. Еже- 
годно проходят совместнме со- 
брания представителей государ- 
ственного и частного сектора, 
посвяшеннме усилению экономи- 
ческого сотрудничества.

Развитие двусторонних отно- 
шений особенно явно проявляет- 
ся в культурнмх связях. В этой 
сфере сделано многое. Напри- 
мер, узбекистанцм широко уча- 
ствуют в Днях японской культурьг 
Я думаю, что в свою очередь и 
японский народ сможет познако- 
миться с узбекской культурой. С 
этой целью представители куль- 
турм и искусства Узбекистана 
приглашенм в Японию,

Укрепляются связи и в сфере 
науки и образования. В Японии 
увеличивается число специалис- 
тов, изучаюших историю, литера- 
туру и археологию Центральной 
Азии, Они установили теснме 
связи с научно—исследователь- 
скими институтами Узбекистана. 
Японское правительство ежегод- 
но приглашает на учебу шесть 
студентов из Узбекистана. Поми- 
мо того, я надеюсь на развитие в 
будушем взаимоотношений в 
сферах туризма, бизнеса.

Беседу вел 
Г. САГДУЛЛАЕВ 

Фото Д. ЮСУПОВА (УэА).

— Бехзад С адм кович, от 
прежней и зол и р о в а н н о сти , 
похоже, сделан крутой пово- 
рот в сторону открмтости. Лег- 
ко ли дался такой переход? Не 
возникали ли опасения, что 
при организации мероприятия 
м е ж д ун а р о д н о го  зна чен и я  
просочатся сведения, ранее не 
подлежашие разглашению, и 
тем саммм стране будет нане- 
сен непоправиммй урон?

— Нмнешняя конференция по 
счету уже третья. С провозглаше- 
нием независимости проведение 
подобнмх мероприятий стало, 
скорее, традиционнмм. До этого 
мероприятия аналогичнме по 
уровню и масштабности настоя- 
шему состоялись в 1995 году в 
Ташкенте и два года спустя — в 
Самарканде.

Сегодня наша республика от- 
крмта миру. Интеграция охвати- 
ла и сферу науки. Сушествуюидие 
условия для сотрудничества бла- 
гоприятно сказмваются на взаи- 
модействии с коллегами из за- 
рубежнмх стран, с котормми мм 
работаем достаточно плотно, осу- 
шествляя совместнме проектм. 
Нмне отсутствуют всякие препо- 
нм, запретм, ограничения. Ничто 
не препятствует свободному об- 
мену информацией. Партнерство 
— тот путь, что позволяет ученмм 
достичь бмстрее необходиммй 
результат, от которого, если при- 
менять вмсокие категории, зави- 
сит во многом качество жизни 
всего человечества, будуидих по- 
колений. Вот и целью данной кон- 
ференции явилось обсуждение 
новейших результатов исследова- 
ний в области фундаментальной 
и прикладной ядерной физики и 
радиационного материаловеде- 
ния, налаживание и расширение 
контактов ученмх разнмх госу- 
дарств, консолидация их усилий 
для решения актуальнмх научнмх 
задач, а также определение пер- 
спективнмх направлений развития 
этих отраслей наук.

— Кто вмступил инициато- 
ром проведения форума? На- 
верное, бмло не совсем про- 
стмм делом привлечь к нему 
внимание столь крупнмх уче- 
нмх, чья известность, титулм, 
регалии как бм возносят их в 
лигу, пусть не небожителей, но 
уж точно трудно досягаеммх и 
малодоступнмх для обьцения 
людей?

— Конференция проходлила 
под эгидой Института ядерной 
физики при участии ряда дру- 
гих институтов Академии наук и 
университетов республики. Сле- 
дует отметить, что приурочена она 
к 90—летию вмдаюшегося учено- 
го, одного из организаторов и 
первого директора Института 
ядерной физики У. А. Арипова.

Что же касается представи- 
тельства на конференции, то уча- 
стие в ней приняли почти 2 0 0  
ученмх из 18 стран мира. К нам 
прибмли крупнейшие специали- 
стм и светила ведуидих мировмх 
центров науки из США, Италии, 
Франции, Германии, Швейцарии 
и ряда других государств. Их осо- 
бмй интерес к проводимому ме-

Ноуко: про£)Д0 М 1э1 и с)ости̂ Й0ная

'Е Т Н О С Т И
Полгие годь/ исследования учень/х в области ядерной физики носили гоиФ секретнос- 
ти. Обшественность. лишенная сколь-нибудь маломальской информаиии на данньш 
счет. склонялась к мьюли об особом хаоактеое проводимь/х здесь разоаботок. Однако 
сегодня судя по всему ядеошиками сдеонут плотньш занавес. окутьюаюший их поле 
деятельности. Тому подтеерждение — состоявшаяся в Бухаре междунаоодная конфе- 
оениия “Современнью проблемь/ ядеоной Физики". рассеявшая густой туман некой та- 
инственности. что некогда окружала науку “микоочастии”.
0  значимости проведенного Форума. его влиянии на дальнейшие изискания ученьа. е 
обязанностях которь/х обеспечить должное развитие прогресса в последуюшие деся- 
тилетия нового еека. беседа с председателем оогкомитета конферениии. директо- 
оом И нститута ядеоной Физики АН Узбекистана. академиком Б. С. ЮЛЛАШЕВЬ1М.

роприятию объясняется призна- 
нием вмсоких заслуг узбекской 
школм по ядерной и радиацион- 
ной физике, занимаюидей одно из 
лидируюших мест в международ- 
ном масштабе.

— Как вами оценивается 
эффективность мероприятия?

— 0  плодотворности встречи 
можно судить хотя бм по тому, что 
за три дня, которме она длилась, 
бьто сделано 30 оригинальнмх и 
обзорнмх докладов. В целом же 
прозвучало свмше 2 0 0  вмступле- 
ний о последних достижениях по 
представленннм на конференции 
научнмм направлениям. Такая 
интенсивность в работе бмла до- 
стигнута за счет проведения сек- 
ционнмх заседаний. Кроме этого, 
данная форма работм дала воз- 
можность детально ознакомиться 
с исследованиями ученмх, боль- 
ше извлечь полезного и ценного.

— Такое скопление светил, 
их авторитет не сковмвал ли 
молодмх, не мешал ли им от- 
стаивать свои идеи?

— Глубокий интерес, деловой 
подход, атмосфера творчества — 
тот дух, что сопровождал конфе- 
ренцию, действовал располагаю- 
ше на участников. К слову ска- 
зать, рабочим язмком форума 
явился английский. Даннмй факт 
добавил положительнмх черт уз- 
бекистанским ядершикам в гла- 
зах иностраннмх коллег. Приятно, 
что нашу страну представляло 
немало молодежи, кстати увле- 
ченно и вдохновенно занятой по- 
иском разгадок истинм микроми- 
ра. Следовательно, есть кому про- 
должать лучшие традиции, кото- 
рмми славится отечественная 
наука.

— Бмли ли на конференции 
сенсационнме заявления? Ка- 
кие из сообидений привлекли 
особое внимание?

— Чрезвмчайно интереснмми 
явились сообидения, полученнме 
с переднего фланга науки. Впер- 
вме ученне наблюдали новмй тип 
элементарнмх частиц, так назм- 
ваеммх, глюоболов, а также но- 
вме сверхтяжелне элементн, что 
подтвердило гипотезу теоретиков

о их вероятности в мире. И даже 
возможной их “фиксации'’ и вн- 
явлении, что и совершено искус- 
ственнмм путем. Более того, сбм- 
лись и пророчества по поводу 
сушествования в этой области 
ядер “островка стабильности” , 
т.е. чей распад во времени уже 
более продолжителен, а не длит- 
ся какую—то миллионную долю 
секундм.

Не менее значимнм бнли док- 
ладн о едином характере взаимо- 
действий при внсоких энергиях, 
о свойствах симметрии в окружа- 
юшем нас мире и т. д. Эти по- 
исковме работм, завершившиеся 
по истине триумфальннм успе- 
хом, можно считать огромнмм за- 
воеванием ядеридиков Их проник- 
новение в тайнн мировоздания, 
несомненно,обогатило человече- 
ство.

— Люди, далекие от науки, 
о зн а ч и м о с ти  д о с ти ж е н и й  
больше судят по характеру их 
прикладного применения ис- 
ходя из их п р а кти ч е с ко й  
пользм.

— На конференции широко 
бмли представленн работн по 
прикладной ядерной физике, что 
и понятно, поскольку сфера ис- 
пользования ядерно—физических 
методов и приборов в различнмх 
отраслях неуклонно расширяется. 
Бмл заслушан ряд докладов об 
использовании ядерннх устано- 
вок и технологий в медико—био- 
логических исследованиях, в том 
числе при лечении опухолей, о 
разработке позитроннмх меди- 
цинских томографов, радиоизо- 
топннх генераторов и меченмх 
радиоизотопами соединений, 
используемнх в медицине для 
диагностики и терапии. Ряд док- 
ладов бнл посвяиден проблемам 
экологии, очистке водн и возду- 
ха, радиационному мониторингу 
окружаюшей средн, среди кото- 
рмх можно отметить интереснме 
сообшения о радиационной об- 
становке в зоне бмвшего ядерно- 
го испмтательного полигона в Се- 
мипалатинске, об измерениях ра- 
дона на станциях метро.

Бнл представлен комплекс

работ, посвяиденнмх разработке 
и внедрению ядерно—физических 
методов элементного анализа и 
контроля технологических про- 
цессов в различнмх отраслях про- 
ммшленности, и прежде всего в 
горно—металлургической и неф-
теперерабатмваюидей, являюших-
ся для республики приоритетнн- 
ми.

И здесь приятно отметить, что 
суцдественная часть докладов по 
прикладной ядерной физике бьша 
представлена из Узбекистана.

Специалистн в области ради- 
ационного материаловедения об- 
судили работн по изучению ра- 
диационнмх процессов в метал- 
лах, сплавах, полупроводниках, 
диэлектрических и сверхпроводя- 
ших материалах, протекаюших 
под действием ядерного излуче- 
ния.

— Довольнм ли вм резуль- 
тативностью конференции?

— Подводя итоги, можно ска- 
зать, что данная конференция 
внесла заметннй вклад в разви- 
тие как фундаментальной, так и 
прикладной ядерной физики и 
радиационного материаловеде- 
ния, стимулировала дальнейшее 
развитие ряда их направлений, 
позволила суидественно расши- 
рить международнне научно—тех- 
нические связи и наметить ос- 
новнме тенденции развития рас- 
смотреннмх отраслей науки в XXI 
веке.

Большую помоидь в организа- 
ции форума оказали хокимиятм 
Бухарской области и города Бу- 
харм, а также ГКНТ РУ, германс- 
кая фирма “Хемотрейд", НПО 
“Фонон", предприятия “Радиопре- 
парат’1, “Тезлатгич". “Тезинтом’’, 
фирмм “Коском—С”, “Анваржан— 
Самарканд", СамГУ, БухГУ и ряд 
предприятий Бухарской области. 
Думается, вмсокой рекомендаци- 
ей форуму стало решение его уча- 
стников о проведении очередной 
международной конференции 
“Современнме проблемм ядерной 
физики" в 2001 году в Ташкенте

Л. КУЧЕРЕНКО, 
наш корр.

Идут к эавершению 
отделочнь/е работш 
на важном для всех 
жителей Наманган- 
ской области объек- 
те — аппаратно-сту- 
дийном комплексе 
"Телецентр” .

БУДЕТ
НОВЬШ

ТЕЛЕДОМ
Вместо тесннх и неприс- 

пособленннх помеидений, в ко- 
торнх сегодня вмнужденм ра- 
ботать наманганские телевизи- 
онидики, в будуидем многоэтаж- 
ном теледоме будут созданм 
самне благоприятнне условия: 
просторнме аппаратнне и сту- 
дии, кабинетн сотрудников и 
другие вспомЬгательнне поме- 
шения Параллельно с отдел- 
кой идет монтаж оборудования 
известной немецкой фирмн 
"Сименс” . Введение в строй 
наманганского АСК намечено 
на конец текуидего года. И, ду- 
мается, строители АО “Наман- 

| ганстроя", которне трудятся на 
данном объекте, не подведут.

(Наш корр.).

При Бухарской об- 
ластчой ассоциации 
“Тадбиркор аёл” со- 
здан так назьшае- 
ммй кризисний тре- 
нинг-центр “ Ой- 
дин”.

оидин
ОБЯЗАТЕЛЬНО
ЛОМОЖЕТ
Эта неправительственная 

обидественная организация бу- 
дет работать на принципе хоз- 
расчета. Центр расположился 
в специально вмделенном для 
него помеидении. разработана 
особая программа, подобран 
коллектив специалистов само- 
го различного профиля

Целью создания тренинг- 
центра является оказание по- 
моиди женидинам, оказавшим- 
ся в критической жизненной 
ситуации бмтового, производ- 
ственного или социального ха- 
рактера. Врачи, психологи, 
юристм, работники социаль- 
ной сферм помогут снять 
стресс, решить семейнмй кон- 
фликт, окажут материальную 
поддержку, юридические услу- 
ги и многое другое. При цен- 
тре работает телефон доверия 

(Наш корр.).

ЗК0 Л0 ГИЯ
илюди

0 6  оздоровлении зонм 
Приаралья, улучшении в ре- 
гионе экологической обста- 
новки в сотрудничестве с 
мировнм сообидеством шел 
разговор на конференции, 
организованной по инициати- 
ве Нукусского центра здоро- 
вья “Перзент"/"Ребенок’7  и 
Международного фонда Вели- 
кобритании “Берегите де- 
тей!". В конференции, прове- 
денной при поддержке Меж- 
дународного фонда по спасе- 
нию Арала, приняли участие 
ученне, экологи, обидествен- 
нне деятели, прибмвшие из 
стран Центральной Азии, 
США, Голландии, Швеции.

Участники конференции, 
побнвав в Муйнаке, убеди- 
лись, что работм по нормали- 
зации экологического поло- 
жения в Приаралье последо- 
вательно ведутся с обретени- 
ем независимости нашей 
странн. Сейчас принимаются 
мерн для проведения питье- 
вой водь! по Туямуюнскому ис- 
кусственному водонасосному 
сооружению. Только в после- 
днее время в Муйнаке бмли 
пуиденм в эксплуатацию де- 
сятки медицинских, бмтовмх, 
торговмх и культурнмх пред- 
приятий, детских учреждений.

А. ИСКАНДАРОВ, 
корр. УзА.

ПАЦИЕНТЬ1 ЦЕНТРА — 
ТОЛЬКО Ж ЕН Ш И Н Ь!

Проникая червз полуовал зас- 
текленной крмши, солнечнме лучи, 
отражаясь н боссеине, как бм рас- 
смпаются ризноцвежмми брмзга- 
ми, бьюидими из клювов двух гра- 
циознмх гранитнмх павлинон По 
перимегру крмтого дворика, а цви- 
1ре которого как раз и располо- 
жился этот оригинальнмй фонтан, 
расстивленм удобнме кресла, мяг- 
кие диванм и нязм с цветами, В 
то время, когда даже в этот сен- 
тябрьскии демь за толстмми кир- 
пичнмми стенами энойно и душ- 
но, в микроклимате, создаи* 
ном «ронтном, мод знуки иадаю 
1деи водм хорошо отдмхается, лвг - 
ко дмшится

Нет необходимости подтверж- 
дать, что ато медицинское учре* 
доние, построенное, прямо скажем, 
в глубинке — Вабкентском районе, 
лучшее из всех имеюидихся в Бу- 
харской области. И, без сомнвния, 
областнои Центр оздоровления 
жентин де I ородного возраста сто- 
ит в рНДУ наиболее юхнически ос- 
машеннмх, сильнмх в плане про-

фессиональной подго- 
товки медперсонала, 
комфортабельнмх и 
эстетически экипиро- 
ванньЛ) в стране, Даже 
беглмй взгляд на фото- 
графии экстерьера и 
интерьера самого здо- 

мия дают исчерпмваюидее впвчат- 
ление о фундамемт«»льности архи- 
(еюурнао проекта, о заботе созда- 
шлей комгшекса об исгинмом удоб- 
стве пользователей.

И все- таки мекая уникаль- 
носш набкентской клиники в дру- 
гом В Центре оздоровления жен- 
1дин, созданном в 1994 году, про- 
ходяг стационарное и профилак- 
тическое обследовамие, а затем 
лечение девушки с 14 лет и жен- 
шинм детородного возраста. В 
больничном корпусе расположено 
3 лечебнмх и 4 вспомогательнмх 
отделения, имвютих строго тера- 
менгическии профиль Сюда по- 
ступают на излечение больнме с 
обддими заболеваниями, болезня- 
Ми желудочно-кишечного тракта, 
сердечн» -сосудистмми, органов 
дмхания, невроли ическими, а так- 
же с экстрагенитальммми забо- 
левамиями (кроме гинекологичес- 
Ких) Наряду с медикаментознм- 
ми мидами лечения здесь широ 
ко используются физиотерапевти

ческое, парофинопроцедурм, ле- 
чебная физкультура, массаж, при- 
меняются лечебно- травянме ван- 
нм, функционирует фитобар.

Проводимме раз в месяц об 
следования женского населения 
области вмезднмми бригадами, 
сформировамнмми из прачей- 
специалистов центра, позволяют 
вмявить погенциальнмх пациенток. 
Во все районнме медучреждения 
параллельно вмделяюгся путе- 
вки--«аправления, принймаются 
на лечение и больнме из /(ругих 
областей республики. Со дмя от- 
крмтия центра здесь подлечилось 
более 12 тмсяч женшим По окон- 
чании курса лечения каждои па 
циентко вмдается специальнмй 
сер!ификат сроком на 3 года, 
удостоверяюидий ее “готов- 
носгь” бмть мамой.

— Наша клиника — яркое 
подтверждемие мудрои и це- 
лемаправленмои заботм госу- 
дарства о здоровье женидинм, 
а аначит, и будушего поколе- 
ния. Поэтому наш медперсо- 
нал замимается не голько ле 
чением и оздороелением 
будуидих матерей Важное ме- 
сто отводится вопросам ме- 
дицинского воспитания дево- 
чек-лодростков и девушек 
Наши врачи-специалистм ча-

сто вмступают в школах, учебнмх 
заведемиях, проводят лекционно- 
просветительскую работу с насе- 
лением, в махаллях, — рассказм- 
вает главнмй врач центра Алат Ах- 
медович Икрамов, -  В связи с 
объявлемием нмнешнего года го- 
дом женидин наши специалистм 
подгоювили новмй цикл популяр- 
нмх лекций, с котормми вмступа- 
ют в саммх различммх аудиториях 

Л. ГОРКУНОВА, 
И  __ наш корр.

НА СНИМКАХ: внешний 
пидцентра; барокамера — 
уникальное оборудоннние, 
имою ш оеси в лроенале 
клиники.
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ЭТО БЬ 1 Л 
ПРЕКРАСНЬШ  

ТУРНИР
Лауреатами VI Кубка Президента стали не- 
мецкий теннисист Николас Кифер и ин- 
тернациональнмй дуэт Олег 
Огородов (Узбекистан) — Марк 
Россе (Швейцария).

С ПЕРВЬ1М 
ТИТУЛО М !

Вопреки традиции заключи- 
тельнмй отчет о %>нире начну с 
парного разряда: собмтие, как ви 
понимаете, того заслуживает. 
Потому что впервуе теннисист 
нашей страни завоевал титул в 
соревнованиях Тура Ассоциации 
теннисистов-профессионалов. И 
эта победа не только Олега Ого- 
родова и его многоопнтного 
партнера (Россе семь раз за ка- 
рьеру становился первмм в со- 
ревнованиях пар, правда, — до 
Ташкента ни разу в этом сезо- 
не), но многих и многих, кто при- 
частен к нашему теннису. Это чуть 
сумбурно от охватившего его вол- 
нения висказал на церемонии 
награждения сам герой дня:

— Большое спасибо всем, кто 
пришел поддержать нас. Я пер- 
вий раз на таком важном награж- 
дении. Большое спасибо Прези- 
денту Узбекистана Исламу Абду- 
ганиевичу Каримову за поддерж- 
ку тенниса в нашей стране, за 
такой стадион, такие кортьг Спа- 
сибо моей семье, жене, поддер- 
живаюшим меня, тренеру Алек- 
сею Георгиевичу Елхину, всей 
команде Узбекистана, помогав- 
шей мне, спасибо господину Сас- 
сону Какшури и всем остальнмм 
соавторам этой победь.

Непросто пришел этот успех. 
Поначалу даже казалось, что в 
результате заинтересован один 
Ог ородов, а Россе, вь|бь1в из оди- 
ночнмх соревнований, не прочь 
конец недели целиком посвятить 
отдуху Но после того, как Марк 
с Олегом вурвали пропуск в по- 
луфинал у сеявшегося втормм 
дуэта Робби Кёниг (ЮАР) — Анд- 
рей 0%ховский (Россия), Россе 
все ж , ^ешил„лоднапрячься

Однако и соперников бли- 
зость пьедестала подхлестмвала 
Тем более что южноафриканец 
Майлс Уэйкфилд и американец 
Марк Кайл вообше приехали 
только на парнмй турнир, а их 
партнерм Томас Шимада и Ло- 
ренцо Манта без особого успеха 
смграли в одиночке: японец “сго- 
рел" в стартовом матче квалифи- 
кации, а швейцарец во втором 
круге основной сетки "попал под 
Кифера". Шимада и Уэйкфилд 
продержали будуших чемпионов 
на Центральном корте в после- 
днем матче пятницм почти до 
полуночи, никак не желая подпи- 
сьшать капитуляцию. В первом 
сете наши (Россе, понятно, тоже 
стал “нашим” для болельшицкой 
аудитории) сделали единствен- 
нмй в партии брейк после счета 
5:5, взяв подачу Шимадм. Затем 
едва не упустили свою, но в зак- 
лючительном чисто фехтовальном 
эпизоде у сетки Россе отбился 
от наседавших на него вдвоем со- 
перников — 7:5.

Не успели Марк с Олегом на- 
сладиться первмм успехом, как 
оказались в глубоком провале — 
Майлс и Томас вьжграли четм-

ре гейма кряду! Но, проиграв 
“свое” , наши принялись за “чу- 
жое” . Сначала отнграли подачу 
Уэйкфилда, потом четко отпода- 
вал Россе, следом сняли подачу 
Шимади, а Огородов мошними 
подачами, которме не принимает 
ни один, ни другой оппонент, 
сравнивает счет. В итоге дело 
доходит до тай-брейка. Он, как ни 
странно, проходит под знаком 
проиграннмх подач — уиз 1 2  ра- 
змгранньгх очков семь взяла при- 
нимаюшая сторона. Меньше 
всех — по одному разу — неудача 
сопутствовала Огородову и Ши- 
маде (котормй в ходе всего мат- 
ча для подачи брал ракетку с 
иной натяжкой струн), А вот Рос- 
се не повезло триждьг И счет по 
сетам сравнялся.

Начало решаюшего сета и 
вовсе разочаровьшает — проиг- 
рана подача Огородова — 0:1. 
Попмтка сделать брейк на пода- 
че Уэйкфилда не удалась, хотя 
наши имели семь брейк-пойнтов 
— 1:3. Но стоило Шимаде лишь 
однаждм дать такой шанс сопер- 
никам, как те счет сравняли. А 
когда при счете 4:5 Шимада сно- 
ва вушел на подачу, Россе и Ого- 
родов так здорово отзашишались, 
а последний кросс Марка прямо 
с приема б«л настолько эффек- 
тивен, что победа узбекско-швей- 
царского дуэта вмзвала бурю во- 
сторга в зале. 7/5, 6/7 (5), 6/4 — 
счет первого титульного финала 
Олега Огородова! Удостоившего- 
ся похвалм самого Президента 
странм, подчеркнувшего во вре- 
мя церемонии закрития: "Впер- 
вме за шесть лет проведения тур- 
нира наш соотечественник Олег 
Огородов вместе с Марком Рос- 
се стал призером".

Ну а чествовал Ислам Абдуга- 
ниевич, по традиции собственно- 
ручно надевая на финалистов зо- 
лотошвейнме чапани, Николаса 
Кифера и самую большую сенса- 
цию турнира швейцарца Джорд- 
жа Бастла, из квалификации до- 
шедшего до финала и заработав- 
шего — вместе с бонусами — 142 
рейтинговмх очка, не говоря уж о 
почти сорока тьюячах долларов 
призовмх.

Кифер, вмигравший финал со 
счетом 6/4, 6/2, получил, конеч- 
но, больше — 66.400 долларов и 
184 очка. Но для немца, хоть и 
уступаюшего по возрасту швей- 
царцу два года, побеждать куда 
привмчнее: свой первмй титул он 
завоевал в 20 лет в 97-м в Тулу- 
зе, а в этом году уже побеждал в 
Токио и Галле. Тогда как 24-лет- 
ний Бастл, по его словам, про- 
фессиональную карьеру начал 
лишь летом прошлого года.

На заключительной пресс-кон- 
ференции главнмй герой турни- 
ра Николас Кифер бьш засмпан 
вопросами. Среди них бмл такой:

— На старте Кубка Президен- 
та вм заявили, что вмиграете тур- 
нир. На чем основмвалась ваша 
уверенность?

— В действительности вмиг-

рмвать удается не так час- 
то, как хочется. Но я каж- 
дмй раз задаюсь именно 
таким планом. Это помога- 
ет.

А еше Кифер сказал, что 
бмл польшен присутствием 
в зале Президента Узбеки- 
стана. Ну а то, что г-н Ка- 
римов собственноручно на- 
градил его, — это в жизни 
Николаса собмтие: никогда 
ранее президентм госу- 
дарств его такой вмсокой 
чести не удостаивали. Ка- 
саясь оценки тенниса в Уз- 
бекистане, Кифер сказал, 
что видит много тренирую- 
шихся молодмх ребят, кото- 
рмх рад будет встретить в 
профессионалах, что успех 
Огородова в паре говорит 
сам за себя и что он не 
исключает возможной победм 
командм Узбекистана в предсто- 
яшем матче Кубка Дэвиса над 
чехами.

ИНТЕРЕСНО
ПОСМОТРЕТЬ

С АМ О М У
В разгар турнира в Ташкент 

прилетел президент Азиатской 
федерации тенниса и вице-пре- 
зидент 1ТҒ Иичи Каватей (Япо- 
ния). Говоря о целях и задачах 
своего визита, г-н Каватей под- 
черкнул, что его неоднократно 
приглашали посетить Узбекистан 
руководители теннисной федера- 
ции молодого государства. 0  до- 
стижениях странм в теннисе он 
знал — и о Кубке Президента, за 
шесть лет достигшем небмвалмх 
вмсот в АТП-туре, и об успехах 
Иродм Тулягановой...

— Я бмл особенно удивлен, 
когда сборная Узбекистана в Япо- 
нии нанесла поражение нашим 
теннисистам в матче Кубка Дэви- 
са. И, конечно, мне самому как 
президенту континентальной фе- 
дерации очень интересно посмот- 
реть, как развивается теннис в 
Узбекистане, узнать, что здесь 
происходит, какая моя помошь 
может оказаться нужна.

В процессе контактов с руко- 
водителями Федерации тенниса 
Узбекистана мм составили про- 
грамму помоши Азиатской и 
Международной федераций, на- 
правленной на дальнейшее раз- 
витие тенниса в вашей стране: мм 
должнм смотреть не только в зав- 
трашний день, но и далеко впе- 
ред.

Еше я надеюсь как техничес- 
кий директор теннисного турни- 
ра Олимпийских игр 2000 года 
помочь ведушим теннисистам Уз- 
бекистана принять участие в Иг- 
рах в Сиднее.

За полтора дня, что я нахожусь 
в Ташкенте, я увидел, какое боль- 
шое количество людей интересу- 
ется теннисом, увидел огромную 
поддержку этого вида спорта Пре-

зидентом Узбекистана. Мне при- 
ятно, что представитель вашей 
федерации Рустам Шоабдурах- 
манов избран членом исполкома 
Азиатской федерации тенниса и 
стал первмм заместителем пред- 
седателя финансовой комиссии 
АФТ Должен заметить, что Узбе- 
кистан сейчас в состоянии сам 
сушественно влиять на развитие 
тенниса в Центральноазиатском 
регионе, помогать соседним рес- 
публикам. Вижу и верю, что Уз- 
бекистан — безоговорочнмй тен- 
ниснмй лидер в Центральной 
Азии. Именно поэтому мм учре- 
дили в Ташкенте представитель- 
ство исполкома АФТ по этому 
региону.

КО М У К ЛИЦУ 
“ БО ЛЬШ АЯ 

Ш Л Я П А ”
Так в свое время наэвали МР- 

турнир в рамках Кубка Кремля его 
изобретатели — журналистм по- 
пулярного журнала “Теннис+” . 
Сассон Какшури, начинавший 
теннисную эпопею своей жизни

с организации именно московс- 
кого турнира, позже перенес эту 
идею на узбекскую землю. Здесь 
она удачно прижилась, дав вкупе 
с инициированнмм Президентом 
странм “Хавасом" блестяшие пло- 
дь(.

Очередная ташкентская “Боль- 
шая шляпа” состоялась на кортах 
“Юнусабада" в воскресенье — сра- 
зу после завершения Кубка Пре- 
зидента. От пожелавших принять 
в ней участие известнмх в городе 
и республике людей пестрило в 
глазах. Бмли среди них и иност- 
ранцм, в том числе послм Турции, 
Египта, Италии, постояннмй коор- 
динатор ООН в Узбекистане Па- 
вел Крал, спонсорм Кубка Прези- 
дента. С кем-то из них играли их 
спортивнме наставники (турнир 
бмл среди дуэтов), другие парм 
бмли чисто любительские. Так, 
вновь вмступили вдвоем запом- 
нившиеся еше по майскому "Ха- 
васу" Галина Саидова — началь- 
ник Информационно-аналитичес- 
кого управления Кабинета Мини- 
стров и Светлана Синицмна. Но в 
"мужском обшестве" дапеко прой- 
ти им не удалось. Главнмй же приз 
размграли дуэтм Шодмкул Ниша- 
нов — Сергей Дьяченко и Надмр- 
бек Юсупбеков — Евгений Азов. Их 
острмй спор завершился на тай- 
брейке победой первого замести- 
теля председателя Государствен- 
ного комитета “Узсельхозснабре- 
монт" Нишанова и заместителя 
директора спортклуба НБУ Дья- 
ченко. Как отметил Шодмкул-ака, 
он поднялся на пьедестал с тре- 
тьей попмтки:

— Первмй раз дальше группм 
не прошли. Во второй бмло уже 
получше. Ну а третья попмтка как 
бм подмтожила два с половиной 
года занятий на “Динамо", где 
мне охотно помогают все специ- 
алистм.

А на награждении первмй 
вице-президент Федерации тен- 
ниса Узбекистана Тахир Закиров 
вмсказал обшую ммсль: пусть та- 
кие турнирм проводятся чаше.

С. ДАНИЛОВ, 
наш корр.
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НА СНИМКАХ: Николас Кифер -  покоритель главной аер- 

шинм VI Кубка Президента; парад эакрмтия; Олег Огородов 
и Марк Россе — чемпионм в паре; иа трибуне — Рустам 
Шоабдурахманов и Иичи Каватей с супругой.

Фото Д. МИХАЙЛОВА и Р. ГАЛИЕВА.
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Свое призаание Тать- 
яна Карсеева нашла еше 
в детстве. Ее мать рабо- 
тала парикмахером в од- 
ном из столичнмх сало- 
ноа красотм Часто загля- 
дмвала туда и Таня. А 
когда закончила школу, 
заявила: “Буду парик- 
махером!"

Татьяна стала учитъся 
у извастного мужского 
мастера Гульчахрм Абди 
евок Чуткая, вниматель 
ная, она научила Татьяну

— Всему! -  продолжй 
ет Татьяна. -  Я стала от 
носиться к своей будшеи 
профессии так, как будто 
открмвала дверь в нвведо 
мми мир. Мир фантазии, 
красотм, неограниченнмх 
возможностай. Оказалось, 
что любой клиент прекра

сен, и убедить его в этом должен 
именно парикмахер.

Увлеченно, с полной отдачей 
сил постигала Татьяна основм 
вмсшей школм парикмахерского 
искусства. Успевала не только 
учиться на мужского мастера, но 
и на дамского — у своей мамм 
Ходичи-апа. Твердо решила стать 
мастером широкого профиля

Пролетели как один день ме- 
сяцм учебм И вот она уже рабо- 
тает в салоне красотм Кузгу-чи- 
рой". С первмх дней Татьяна ста- 
ралась вмполнить прическу или 
стрижку нетрафаретно и очень 
тшательно. В салоне поняли: к 
ним пришел юнмй художник. Со 
своим почерком, своим видени- 
ем, с фантазией и любовью к 
избранному делу.

Прически, вмполненнме Тать- 
яной, отличались изяшними ли- 
ниями, формой, естественностью. 
Женшинм, посешавшие салон, 
скоро подматили, что Татьяна об- 
ладает хорошим художественнмм 
вкусом, и стремились попасть к 
ней

Однако подлинное мастерство 
пришло к Татьяне Карсеевой по- 
зднее — послв учвбм-стажировки 
в салоне красотм спортивного 
комплекса "Юнусабад". три меся- 
ца постигала тонкости стрижвк и 
укладок волос под руководстаом 
известного мастера-модельера 
Лилии Мифтаховой. Окончив учв- 
бу с отличием, она вернулась в 
свой салон. С той порм начался 
совершенно новмй для нее путъ — 
путь творчества. Полученнме зна- 
ния очень помогли при разработ-

ке моделей моднмх причесок, ко- 
торме Татьяна представила в про- 
шлом году на районнмй конкурс 
парикмахерского искусства, Со- 
стязалась в группе молодмх мас- 
теров. Как тшательно готовилась 
Татьяна к соревнованиям! В ре- 
зультатв — первое место. Это омл 
настояший “татьянин день", А по- 
том он повторился ешв раз.

Творчество Карсеевой заинте- 
ресовало мастера международно- 
го класса Эльзу Галиевну Степа- 
нову. Она пригласила Татьяну на 
стажировку к себе в салон кра- 
сотм ' Эльза" и стала готовить ее 
к городскому конкурсу, котормй 
после долгого перермва состоял- 
ся летом текушего года,

Фантазировали вместе с Эль- 
зой Степановой. Придумать-то 
придумали, но ведь исполнить 
очень сложно Но учитель нисколь- 
ко не сомневался в своей учени- 
це Это можно назвать произве- 
дением парикмахерского искусст- 
ва. “Тунги юлдуз" ( “ Вечерняя 
звезда )...

Модель восторженно приняли 
зрители, особенно молодежь. 

,юри дало вмсокую оценку бе- 
1но вмполненной прическе. 

сталось добавить, что все, 
кто причесмвается у Татьянм Кар- 
свввой, уходят саммми красивм- 
ми, необмкновеннмми, а ведь ей 
всего 19 лет.

______________А. МИНГУЛОВ.

НА СНИМКЕ: Т. Карсв- 
ева иа городском конкур-
св.

Фото О. ЛМСЕНКО.
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О ----- ОРГАНИЗАЦИЯ ПР1АДАГА1Т------

рвмонт водогрвйнмх и паровмх котлов,

вьтолняи
монтаж и пусконаяадочнмв работм  
по установке котельнмх,

о  АТАКЖЮСУ1ЦЕСТВЛЯЕТ—
поставку котлов и котельного 
оборудования.

Тс* .1 (379) 1Э7-4*-0», »0-44-18,30-37-И .|
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О  Ку*о> •в то м о б и д я  " О А Ш О О  Р Ш Ш С Е 11

до 1И З  годв вмпуснв ипи ивиспрввнми ввтомобидь 
двииой мврки.
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С Т А Ж И Р О В К И  В  С Ш А С/5М

Правительство Соединеннмх Ш татов Ам ерики при содействии  
Информационного агетпсгаа С Ш А объявляет о начале открьггого конкурса на 
получение стипендий по про!рамме

"Л ктуа .ш ш с вопросш современности в рамках Л кта  в поддержку свободи ”  
(ҒгееАот ЗирроП АсГ ҒеНожМрз т  СоШ етрогагу 1.чшех).

Программа проводится Американским советом по международннм 
исследованиям и обменам (АЙРЕКС). АЙРЕКС финансирует перелет в оба конца. 
проживание, стипендию, а также берет на себя оформление и оплату визовш  
документов и размешение в одном из университе-гов США.

Программа рассчитана на передовьк спецналистов, занимаювдихся во всех 
обласгях актуальнмх проблем современного Узбекистана, нолитических деятелей, 
государственнмх служаших обшегосударственного, регионального или местаого 
уровней, профессионалов частного сектора, сотрудннков пегосударственньгх 
организапий, включая журналистов, юристов, менеджеров, судсй, служаших охранм 
правопорядка. Возраст участников огртничен от 25 до 55 лег. Знание английского 
язмка обязагельно. Программа нредоставляет великолепную возможность для 
нроведения научнмх исследований или стажировки в академнческих учреждениях 
С Ш А на срок 4 месяца.

Бланки заявок можно получить/запросить в офисах Совета по международнмм 
исследованиям и обменам (АЙРЕКС), в информационнмх центрах по вопросам 

образования в С Ш А (Е1С), расноложеннмх в Ташкенте, Памангане, Пукусе, Бухаре 
и Самарканде, или через‘нашу сзраницу в Интернет (Нпр://\у\у\улгех.ги).

Адрес представительсгва АЙРЕКС в Ташкенте: улииа Ш о;|лик, 6 (1-й этаж). Д

Телефон для справок (998 712) 67-52-58.

Срок подачи заявок на участие в программе до 17.00, 26 ноября 1999 года.

Ф

ТНЕ ОРЕЙ 80С1ЕТУ 11Ч8Т1Т1ГГЕ 
А8818ТА1\СЕ ҒОШЭАТКЖ - 112ВЕК18ТА^

18  п о 1У а с с е р * т £  а р р Н с а Н о п ^  Ғог 1Ье 
Ц1ш 1ег§гас1иа1:е Е х с Ь а п ^ е  Р г о § г а ш  

А с а с 1 е т 1 с  У е а г  2 0 0 0  -  2 0 0 1

ТЬе 11пс1егёгас1иа1е ЕхсЬап^е 15 опе-уеаг, поп-ёе^гее ргоёгат Гог 
зтйепгз епгоИес! 1П а итуегзку т  Еаз1егп апс! Сеп1га1 Еигоре апс! 
ге^юпз оГ 1Не Гогтег ЗоУ1е1 11п10п. ТЬергоёгат 1$ йез^пес! Ю епсоигаёе 
сго5з-па110па1 сИа1о§ие5 атоп§ 51ис1еп1 соттип111е5; 1п1гос1исе 51иёеп15 
Ггот 1Ье ге§1оп ю  со11еа§ие5 Ггот о!Ьег ге§10П5 оГ 1Ье \уог1с1; апё ргоУ1с1е 
сотргеНеп51Уе 51ис1еп1 5егУ1се5 1пс1ис11п§ опеп1а1юп, \уогк5Ьор5, апс! 
а1итт/ае асиУ111е5.

Раг11С1рап15 аПепс! а итуегвИу ог со11е§е 1п 1Ье 1М(е<18(а(е$ Гог опе 
уеаг. А11Не епс1 оГ 1Ье уеаг, 1Ьеу аге ехрес1ес! Ю гетгп Ьоте Ю сотр1е!е 
1Ье1г ёе£гее5 . РаП1С1рап1 5е1ес110п апс! ип1Уег51(у р1асетеп1 15 
ёе1егт1пес1 Ьу а рапе1 оГ ехрегв т  1Ье 11п11ес13(а1е(5. СапШс1а1е5 с!о по1 
арр1у Ю а 5рес1Яс итуег511у.

Сгкепа
1п огёег Ю циаЬГу Гог (Ье ргодгат, аррИсап(8 ти51 тее* 1Ье Го11о\уш§ 
геяи1гетеп15:

1. Сиггет1у 51усИп§: Атепсап 8(и<Ие5, Аг1 Н 181огу, С1а85ка18(и<Ие5, 
СотрагаИуе 1л(ега(иге, СиНига! Ап(Нгоро1о§у, ЕсопопнсТНеогу, 
Ғте ог РегГогтт^ Аг1в, Н 15(огу, I п(егпа(1опа1 Ке1а(10П8, .1 оигпаНчт, 
Ро1Шса18с1епсе, ог 8осю1о§у а( (Ье ип1уег81(у 1еуе1.

2. АррНсап(з ти5( Ье епгоПед 1п ап ассгесН(ес1 ип1Уег51(у 1п (Ье1г Ьоте 
соип(гу. А11 аррНсап(5 тиз( Ье 1П (Не1Г весопс! уеаг шНеп арр1у1п§ 
апс! тив( Ье Науе а( 1еа8( опе уеаг оГ5(ис1у гета1П1Пё а( (НеН Ноте 
ип1Уег51(у \уНеп (Неу ге(игп.

3. Науе а п  ои(5(апсНп8 асаёегтс гесогс!.
4. Науе 5реп( ргеуюив (шо уеагв 1П ге51с1епсе т  Ноте соип(гу.
5. Науе п о (  а((епс1е(1 Н1йН 5сНоо11п  11т(ес13(а(е5 Гог т о г е  (Нап о п е  

а с а д е т 1 с 5 е т е 5 ( е г .

6. Ғ1иеп( 1П геасНпв, \УгИтё апс15реак1Пё ЕпёНзН.
7. 18-23 уеагз о1с1 а( (Не (1т е  оГ аррНса(юп.
8. АЬ1е (о Ъе^т 5(ис11е5 т  (Не 5иттег оГ 2000.

То гесе'|ус ап аррНса(10п ат1 Ги(Нсг тГгота(1оп р1еазе соп(ас(:
ТНе Ореп 8ос1е(у 1п8(Ки(е Ач.ч1Мапсс Ғоип(1а(1оп - ШЬек18(ап, 31, 

2агЬо§ 8(г., 700031, Та8Нкеп(, И/.Ьек18(ап 
Те1/Ғах: 152-27-41,120-68-54, 56-51-86 

Е-таН: ИкНот@081.Ггеепе(.и2

АррПсаПоп РеасШпе; 1ЧоуетЬсг 2 5 ,1 9 99,

= = = = = ___________________________________________________________ ___________

Кенгаш Олий Мажлиса Республики Узбекистан виражает глубокое соболезнование депутату Олий 
Мажлиса, хокиму Самаркандской области Э. М. Рузиеву в связи с безвременной кончиной его отца 
_______________________________  РУЗИЕВА Махмуда. _________________________

Коллектив ОУ ГАСН Госкомархитектстроя Рвспублики Уэбекистан анражает глубокое соболвзнова- 
ние зам. начальнику М. С. Абдусаматовой гго поводу кончинм ее брата 
___________________________ АБДУСАМАТОВА Абдусалом Самадовича.

Коллвктив Государственной инспекции Тосводхознадзор" скорбит и вмражавт искрвннее собо- 
лезнование првдседатвлю И, X. Джурабекову, роднмм и близким в связи с кончиной вго матври 

_______________ ДЖУРАБЕКОВОЙ Ходжар-ая.

Коллектив АК "Узгвонвфтвгаздобмча" виражавт искрвннвв соболвзнование генеральному диракто- 
ру АК "Узбурнефтвгаз" Уктаму Бустоновичу Ерову в связи с кончиной вго отца участника второй миро-
ВОЙ ВОЙНЬ!

ЕРОВА Бустои-бобо
и вмражает искрвннее соболезноаание всем близким и родственникам.

Руководство и личний состав Государстввнного таможенного комитета скорбят по поводу бвзврв- 
мвнной кончинь! начальника 4-го поста Сурхандарьинского областного таможенного упраалвния

ШАРИПОВА Асадуллм Шодмоиоаича 
и вмражают глубоков соболвзноаание семье и близким покойиого.

Совет (Кенгаш) Олий Мажлиса 
Республики Узбекистан и Кабинет 
Министров Республики Уэбекистан
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